

Plus d'un million de Brésiliens bénéficient du programme Université pour tous



Brasilia, 27 janvier (RHC-PL) Le programme « Université pour tous » du Brésil a permis à plus d'un million et demi d'étudiants brésiliens de bénéficier de bourses.

Un rapport du ministère brésilien de l'éducation précise que ce programme a permis de former quelques 430 000 professionnels et que 562 000 étudiants issus de familles pauvres sont titulaires d'une bourse leur permettant d'étudier dans les universités publiques et dans 50 établissements privés.

Le directeur des Politiques et programmes de formation du ministère de l'Éducation, Dilvo Ristoff, a expliqué que cette initiative a permis de démocratiser l'enseignement supérieur pour les plus pauvres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/44824-plus-dun-million-de-bresiliens-beneficient-du-programme-universite-pour-tous>



Radio Habana Cuba